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声声 明明

本报讯 （文/图 记者
杨 光） 近日，有篮球爱好
者向记者反映，位于会展中
心广场西南角的篮球场，开
始升级改造了。

记者了解到，这个篮球
场建成后，吸引了周边不少
篮球爱好者前来，但石头材
质的地面经过长期使用和风
化，比较光滑，容易摔倒。
经过篮球爱好者多次反映
情况，目前篮球场升级改造
工作已经展开。

12 月 4 日，记者在会
展中心广场西南角看到，
这个篮球场已经被围了起
来 ， 里 面 传 来 阵 阵 电 钻
声。隔着围栏观看，场内
正在进行施工，篮球场周
围的墙壁和地面已经进行
了部分破拆。

“会展中心附近区域只
有这一个全天候开放的室外
篮球场，平时来这里打篮球
的人很多，但就是地面太光

滑，打球时稍不注意就容易
滑倒摔伤。”篮球爱好者韩
先生告诉记者，他见过不少
人在拼抢中摔倒受伤。对
此，大家多次向相关部门反
映情况，希望能对篮球场进
行升级改造。

“太好了，终于开始动
工了。以前，每周末我都会
来这里打篮球。前一段时
间，篮球架被挪走了，说要
升级改造。我每次走到这里
都会来看看，盼望着新球场
能早日完工。”篮球爱好者
李先生告诉记者。

据市会展中心相关工作
人员介绍，经过多方沟通协
调，他们最终制定出改造方
案，将在现有场地的基础上
增加排水管道、灯光和围
栏，然后铺设悬浮颗粒地
板。目前改造项目通过漯河
市政府采购中心公开招标，
已经正式开始施工，工期预
计半月左右。

□本报记者 潘丽亚 吴艳敏

除夕，和家人围坐在一起吃
年夜饭，是中国人的传统。如
今，随着生活水平的提高，不少
人选择在酒店吃年夜饭。

12月5日上午，记者走访市
区一些酒店发现，尽管距离春节
还有一个多月的时间，但已有不
少市民开始预订年夜饭了。

在外吃年夜饭更方便

在市区沙北路一酒店，工作
人员告诉记者：“11月底，就有
市民前来询问预订年夜饭了。今
天我们才正式把菜单制订出来，
推出了不少特色菜和季节菜，正
忙着给顾客打电话让他们来看。”

“现在，除夕、初一这两天
的房间已经预订得差不多了。年
夜饭的预订基本以老客户为主，
每年的客源相对稳定。由于店里
价格实惠、性价比高，所以回头
客特别多。截至目前，年夜饭的
预订与往年基本持平，预计将满
座。”该工作人员告诉记者。

在该酒店，市民吕女士正
好前来预订年夜饭。她告诉记

者：“去年订年夜饭时，没有订
到家门口的酒店。今年想着早点
订，就预订了个 12人左右的房
间。家里过年时有十来口人，全
靠我一人张罗饭菜，实在太累。
出来吃减轻了我的工作量，更方
便，也可以有更多的时间和家人
聊天。”

随后，记者走访发现，市
区大部分酒店已经开始接受年
夜 饭 预 订 。 除 了 正 常 的 套 餐
外，有的酒店还推出了以火锅
为主的年夜饭。

价格跟往年差距不大

市民彭先生告诉记者：“我
去年没有提前下手，没订到大房
间，今年就提前订了。我订的酒
店这两天菜单出来了，和去年的
价格差不多，一个人均价在 128
元左右，菜系也变化了不少，特
色菜越来越多了。”

采访中，记者发现，一些酒
店目前已经推出了年夜饭套餐，
价格跟往年差距不大。市区天山
路一酒店工作人员告诉记者：“年
夜饭是根据人数来定价的，菜品
与去年相比会有变化，以健康养

生菜肴为主。”
“今年的年夜饭预订比去年

稍微早一点，价格跟去年基本持
平，不会有太大的变化。”市区
嵩山路一家酒店的相关负责人告
诉记者。

记者在采访中了解到，除了
饭店预订年夜饭，网购年夜饭半
成品或是私人订制年夜饭也早已
不是新鲜事。网购的年夜饭半成
品，货到后，只需用水蒸煮或油
锅炒熟即可。“我老家是许昌
的，准备过年在网上购买一套年
夜饭的礼盒，不仅省了不少事，
而且拎回家还有面子。”在漯河
工作的李先生告诉记者。

市民高女士表示，农历新年
的重头戏就是年夜饭，香喷喷、
情浓浓的一桌年夜饭是阖家欢乐
的写照。无论在哪儿吃，只要一
家人在一起团团圆圆，热热闹
闹，就是最好的年夜饭。

年夜饭，开始预订了 会展中心广场西南角

这个篮球场开始升级改造
工期半月左右

为宣传移风易俗、婚事
新办，12月 5日，源汇区民
政局婚姻登记处工作人员为
前来领取结婚证的新人进行
婚事新办宣传讲解，鼓励新
人自觉抵制婚事中的高价彩
礼、铺张浪费等现象及各种
陋习。

本报记者 尹晓玉 摄


